

Altersnachmittag, 2. November 2012

reglo.ch, Donnerstag, 8. November 2012

Treffen der Generationen

ROBENHAUSEN Der Quartierverein Robenhausen hat wie jedes Jahr zum Seniorennachmittag eingeladen – eine sehr wertvolle Begegnung für Jung und Alt.

Der gesellige Anlass fand am Freitag, 2. November, im Singaal des Schulhauses Robenhausen statt. Senioren ab dem Alter von 70 Jahren waren herzlich eingeladen. Jedes Jahr wird ein spannendes und interessantes Unterhaltungsprogramm angeboten. Dieses Jahr wurden unter anderem zwei Filme gezeigt, einmal über den Küfermeister Beerli von Robenhausen und die 1. Märt-Eröffnung auf dem Rössliplatz im Jahre 1977. Der Quartierverein Robenhausen offerierte einen kleinen Imbiss mit

Getränken und Dessert. Seit drei Jahren singen die Schüler/innen von Frau Lammeyer jeweils Lieder und Gedichte vor.

Dieses Jahr haben die Kinder Lieder eingeübt, bei denen die älteren Leute auch mitsingen konnten, weil sie sie noch von ihrer Jugend her kannten. Auch trugen die Kinder kleine Gedichte vor. Mit einem Strahlen in den Augen verliessen die Schüler/innen nach ca. 30 Minuten die Bühne und erwärmten mit ihrem tollen Auftritt die Herzen der Zuhörer. (reg)



Der Altersnachmittag lud zum Mitsingen ein. Bild: zvg